## Besuch der Basler Verkehrsbetriebe

Es ist ein kalter, sehr kalter Sonntagmorgen im Januar. Trotzdem treffen sich 16 Mitglieder vom MC Schwarzbueb um 9 Uhr im Depot Dreispitz bei den Basler Verkehrsbetrieben.

Nach einigen Geschichtshintergründen und Zahlen der BVB konnten wir einen Rundgang im Trammuseum machen. Dort gab es einiges zu sehen von früher bis heute. Es war eine spannende Reise von damals nach heute der Trams von Basel.

Nach dem Museumsbesuch konnten wir noch die Oldtimertrams bewundern. Auch hier konnten wir die ganze Entwicklung der Fahrzeuge von den Anfängen bis zum zurzeit modernsten Tram dem Flexity bestaunen.

Dann wurde es spannend. Wir wurden in drei Gruppen aufgeteilt und mussten anhand eines Netzplanes vom Depot Dreispitz zum Depot Wiesenplatz fahren. Unterwegs gab es noch Fragen welche man beantworten musste. Und tatsächlich haben alle dann auch das Depot Wiesenplatz erreicht.

Hier im Depot Wiesenplatz gab es einen Rundgang mit vielen spannenden Eindrücken und Informationen.

Zum Abschluss durften noch alle einmal am Tramsimulator fahren. Es war ein spezielles Gefühl so mit einem Tram durch die Stadt Basel zufahren.

Es war für alle ein spannender und interessanter Sonntagmorgen. Vor allem beeindruckte, zusehen was alles dahintersteckt, dass man überhaupt jeden Tag mit dem ÖV zuverlässig von A nach B kommt.

Danke für den tollen Morgen!!

Matthias





